

Salmones Camanchaca reporta utilidades por US\$ 10 millones a septiembre

Salmones Camanchaca reportó a la Comisión para el Mercado Financiero que en el tercer trimestre de 2024 los ingresos alcanzaron US\$ 72,4 millones, lo que es un 12% inferior respecto al mismo periodo del año pasado.

De acuerdo a lo señalado por la empresa, las cifras reflejan “menores volúmenes de venta en salmón Atlántico (-21%) como resultado de menores cosechas y de menores precios de venta de Atlántico (-3%) y Coho (-5%)”.

Sin embargo, en el acumulado, los ingresos fueron de US\$ 284 millones, 10% superior a septiembre 2023, alza explicada principalmente por las mayores ventas de Coho que dejó la temporada 2023-2024 (124% superiores) y por las mayores ventas de Atlántico (7% superiores).

Las utilidades a septiembre alcanzaron US\$ 10 millones, mayor a los US\$ 0,5 millones registrados en 2023.

